

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Noël chez les "bana" de la sécurité pénitentiaire



Photo: Jocelyn Abila

L'AESP posant avec les responsables de la Sécurité pénitentiaire avant la remise des cadeaux du couple présidentiel.

R.H.A
Libreville/Gabon

AU lendemain de l'arbre de Noël du couple présidentiel au profit des enfants des Forces de défense et de sécurité (FDS), organisé au camp

Baraka, les "bana" des agents de la Sécurité pénitentiaire (SP) ont à leur tour été au pied du sapin. La prison centrale était hier aux couleurs de la Nativité. Le traîneau du couple présidentiel a été déchargé par l'association des épouses des agents de

la sécurité pénitentiaire (AESP) dans l'enceinte de cet établissement pénitentiaire. Animations, jeux, distribution des cadeaux... c'est l'ambiance inhabituelle qui a prévalu en présence des officiers généraux et subalternes,

mais surtout des membres de l'AESP. Un moment particulier pour ces enfants qui "vont connaître le bonheur de recevoir les cadeaux en cette période". C'est du moins ce qu'a soutenu la présidente de cette association,

Gisèle Effayong Onong, par ailleurs épouse du commandant en chef de la sécurité pénitentiaire. Comme la présidente de l'AESP, la directrice des Affaires sociales et de la Réinsertion, colonel Yolande Itoula, a partagé

la gratitude des matons à l'endroit du couple présidentiel "pour ce geste louable et maternel envers les enfants des Forces de défense et de sécurité en général et ceux de la Sécurité pénitentiaire en particulier."

ANPN: les écogardes à l'honneur



Photo: Jocelyn Abila

Les écogardes honorés par le ministre délégué aux Eaux et Forêts.

R.H.A
Libreville/Gabon

LA direction technique de l'Agence nationale des parcs nationaux (ANPN) a abrité mardi la cérémonie de valorisation des écogardes. C'était sous la houlette du ministre délégué aux Eaux et Forêts, Michel-Stéphane Bonda. 600 écogardes ont été gratifiés par le membre du gouvernement parce qu'ils "accomplissent un travail remarquable et exceptionnel dans la protection de notre biodiversité, parfois au péril de leur

vie, bravant des dangers de toutes sortes face à des menaces diverses, notamment des braconniers de plus en plus organisés". C'est du moins ce qu'a indiqué Christian Tchémambela, secrétaire exécutif de l'ANPN. Il est temps pour la tutelle de féliciter ces hommes et femmes. D'où cette cérémonie qui intervient à la veille des fêtes de fin d'année. Parmi les récipiendaires, 53 écogardes ont été gratifiés d'un geste symbolique de la part de leur hiérarchie d'un prix allant de 100 000 à 500 000 francs.

